
Protokoll 

 

Jahreshauptversammlung  

30. März 2017 

19:30 Uhr, Herzbachhalle 

 

Beginn: 19:30 Uhr 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden  

Der 1. Vorsitzende Rudolf Düring begrüßt die Anwesenden und erklärt, dass die 

Jahreshauptversammlung durch Veröffentlichung in den Gelnhäuser Zeitungen und auf der 

Vereinshomepage sowie durch Aushang in der Herzbachhalle ordnungsgemäß einberufen 

wurde. Er stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Ein Antrag auf Änderung der 

Tagesordnung ging aus den Reihen der Mitglieder nicht ein. 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 19.04.2016 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 19.04.2016 wurde durch Aushang in 

der Herzbachhalle sowie durch Veröffentlichung auf der Vereinshomepage bekannt gemacht 

und lag auch vor der Versammlung zur Kenntnisnahme aus. Das Protokoll wird von der 

Versammlung genehmigt. 

TOP 3: Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Rudolf Düring (1. Vorsitzender): 

Herr Düring fungierte als Vertretung im Basketballverband und nahm an den offiziellen 

Sitzungen des HBV teil. Mit keinem festen Aufgabenbereich ausgestattet, unterstützte er seine 

Vorstandskollegen auf allen Ebenen und übernahm auch viele organisatorische Aufgaben. Für 

den reibungslos funktionierenden Spielbetrieb dank guter Vorarbeit, bedankte er sich bei den 

Trainern, Schiedsrichtern, Eltern und Vorstand und hofft, auch in der Zukunft ähnlich gute 

Bedingungen vorzufinden.  

Ein besonderer Dank ging an die Stadt Gelnhausen, die weiterhin die Halle kostenfrei zur 

Verfügung stellte. 

Christian Böhler (2. Vorsitzender): 

Herr Böhler konnte im vergangenen Jahr gut in die Vorstandsarbeit „reinwachsen“. Er zeigte 

sich verantwortlich für  allerhand Reparaturarbeiten, wie z.B. den kurzfristigen Umbau der 

Tribüne. Weiterhin hält er engen Kontakt zu den Verantwortlichen der Stadt Gelnhausen, mit 

denen Absprachen gut funktionieren. Herr  Böhler freut sich, dass die Intensivierung der 

Elternarbeit gute Früchte trägt. 

 



Nancy Friedrich (Beisitzer) 

Die Beisitzerin initiierte es, die Eltern der Spieler mehr in die Verantwortung zu nehmen. 

Hierfür erstellte sie Kontaktgruppen und organisierte, dass stets genügend Kuchen, Kaffee 

und sonstiges zum Verzehr/Verkauf vorhanden war. Für Auswärtsspiele der Jugend klärte sie 

den Bedarf an Fahrern ab. Die Zusammenarbeit mit den Eltern und deren Anteilen erfuhr 

einen deutlichen Zuwachs.  

Sven Blendin (Beisitzer in der Funktion des Trainerwartes): 

Das Aufgabenfeld beinhaltet vor allem die Koordination der Mannschaften und Trainer. Der 

Trainerwart freut sich über ein sportlich erfolgreiches Jahr. Die Herren I erzielten eine gute 

Platzierung in der Oberliga, die Herren II schafften den Aufstieg in die Kreisliga A. Die 

männliche U18 nahm an den Hessenmeisterschaften teil, nachdem sie sich in der Oberliga 

hierfür qualifizieren konnte. Die U16 trat in der Landesliga an, was die zweithöchste 

hessische Klasse darstellt. Erstmalig ging eine gemischte U10 Mannschaft an den Start in der 

Punktrunde und eine U8 Trainingsgruppe wurde neu installiert. Herr Blendin sieht daher ein 

gutes Wachstum in Breite und Spitze. 

Die Besetzung der Teams mit Trainern führt gelegentlich zu Engpässen und wird auch 

perspektivisch knapp sein. Daher gilt sein besonderes Augenmerk der fortwährenden 

Besetzung und Qualifizierung der Trainerstellen. 4 Jungtrainer werden in diesem Jahr an 

einem Lehrgang teilnehmen.  

Rückblickend konstatiert Herr Blendin, dass sowohl das Herrenturnier, als auch das 

Jugendturnier wieder eine gute Resonanz erfahren haben.  

Christian Eilers (Jugendwart): 

Herr Eilers konnte aus terminlichen Gründen nicht an der Sitzung teilnehmen, ließ jedoch 

seinen Bericht durch den Trainerwart vortragen. 

 

Yannick Dudene (Pressewart) 

Herr Dudene sorgte für eine gute Darstellung der Teams sowie des Gesamtvereins in der 

örtlichen Presse. Spielberichte wurden regelmäßig veröffentlicht.  

Silke Himstedt-Düring (Schriftführerin): 

Die Schriftführerin hat sich um die organisatorischen Details des Spielbetriebs gekümmert, 

wie Meldungen der Teams, Terminplanung, Spielerpässe, Spielverlegungen, Ergebniseingabe, 

Lehrgangsanmeldungen und sonstiger Schriftverkehr.  

Christian Schmidt (Schiedsrichterwart) 

Herr Schmidt konnte nicht an der Versammlung teilnehmen, ließ jedoch durch den 

Vorsitzenden über seine Arbeit berichten. Er erstellte die Einsatzpläne der Schiedsrichter und 

organisierte die Anmeldung und Teilnahme an Lehrgängen. Für die Abwicklung der Einsätze 

standen dem Verantwortlichen 23 Schiedsrichter zur Verfügung, die in 155 Einsätzen ca. 80 

Spiele leiteten. Somit konnte die Belastung ganz gut verteilt werden, wenngleich sie von 

einem Einsatz bis zu 19 Einsätzen (ein Lob an Matti Wolk) variierte. Weiterhin wird Herr 



Schmidt am Anwerbeprozess für Jungschiedsrichter arbeiten, damit der Spielbetrieb 

ordnungsgemäß funktionieren kann. 

Jochen Scheffler (Kassenwart): 

Der Kassenwart führte die Mitgliederverwaltung und organisierte den Geldverkehr. Das 

Budget für 2016 konnte eingehalten werden und Herr Scheffler konnte von einem leichten 

Plus von 5.200 Euro berichten. Dieses ergab sich aus der Beitragserhöhung im vergangenen 

Jahr und dem gut funktionierenden Hallenverkauf. Außerdem freute er sich über Geld- und 

Sachspenden, die dem Verein zu Gute kamen.  

Er dankte Frau Micksch für die gute Zuarbeit bei der Hallenkasse. 

TOP 4: Rechenschaftsbericht der Kassenprüfer 

Armin Faust und Tim Kubalek hatten die Kasse geprüft und für ordnungsgemäß befunden.  

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

Wolfgang Hoffmann stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, der einstimmig 

angenommen wird. 

TOP 6: Neuwahl des Pressewartes 

Für das Amt des Pressewartes, das von Herrn Dudene in Zukunft nicht mehr ausgefüllt 

werden kann, wurde von der Versammlung Cornelia Geimer zur Wahl vorgeschlagen. Frau 

Geimer wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 

TOP 7: Haushaltsvorschlag 2015 

 

Jochen Scheffler erläutert den Haushaltsvorschlag für das Jahr 2017 (siehe Anlage). 

Das Budget wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 8: Satzungsänderung 

 

Der Vorstand beantragt die Satzung des Vereins in einigen Punkten den aktuellen 

Gegebenheiten anzupassen.  

Änderungen ergeben sich im Wesentlichen bzgl. des Termins der Jahreshauptversammlung, 

des Einladungsmodus für die JHV und der Datenschutzbestimmungen.  

Die Versammlung beschließt einstimmig die Änderung der Satzung. 

TOP 9: Veranstaltungsvorschau 

In der Osterwoche werden zwei Teams am internationalen Turnier in Wien teilnehmen.  

Am 16. Mai führen die Herren I eine gemeinsame Aktion mit dem Leb-Mal Club durch.  

Ein Sommerfest für den Komplettverein wird es am 24. Juni auf der Anlage des GFC geben.  

Das Jugendturnier findet am 19./20. August statt, das Herrenturnier am 2./3. September. 



TOP 10: Anträge 

Es lagen keine Anträge vor 

TOP 11: Verschiedenes 

Keine Beiträge 

Ende: Die Jahreshauptversammlung endete um 20:30 Uhr. 
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